

SANTA MARTA DE TORMES

Más de 4.000 espectadores avalan la apuesta municipal por el teatro

Junto a la renovación y ampliación de los espacios culturales es uno de los pilares que contribuye al dinamismo de la programación en los dos primeros años de legislatura

ENE | SANTA MARTA

La apuesta del Ayuntamiento de Santa Marta por la Cultura queda reflejada en el incremento de actividades, además de la ampliación y renovación de los espacios destinados para las diferentes representaciones y actuaciones. Así, lo presentó ayer el concejal de Cultura, Francisco Miguel García, que realizó un balance positivo de la gestión llevada a cabo en estos dos años, que ha logrado consolidar la programación teatral con un incremento de espectadores de un millar de personas, de los más de 4.000 de toda la programación y un 25% más del presupuesto.

En este sentido, destacó la "gestión de avance" del Partido Popular en este área y su apuesta por implementar nuevas iniciativas para posicionar a Santa Marta "como un lugar de referencia en el ámbito cultural frente a otras ofertas que pueda haber en el entorno, sobre todo, por su vinculación y cercanía a Salamanca".

Dentro de la continuada actividad cultural que realiza el Ayuntamiento, el edil del área hizo especial referencia a la inversión acometida en la remodelación del Auditorio Enrique de Sena y la Biblioteca Municipal y la importancia del convenio firmado con los Padres Paúles para



Francisco Miguel García, concejal de Cultura de Santa Marta. | ENE

La actualización de las dos salas de exposiciones permite tener muestras continuadas a lo largo del curso

la utilización del salón de actos para actos municipales, que han permitido potenciar actividades, sobre todo para los escolares, tanto teatrales como de animación a la lectura.

Asimismo, destacó el Club de Lectura, la actualización de las dos salas expositivas que acogen muestras a lo largo del año y la Bibliopiscina, otra iniciativa de éxito en estos dos años, como lo refleja que en la última edición

LOS DATOS

Biblioteca

La Biblioteca Municipal ha superado este año los 8.000 usuarios y actualmente cuenta con más de 15.000 fondos bibliográficos. Además de ser escenario de actividades de animación lectora, exposiciones temáticas, Club de Lectura y cuenta-escritos y dar visibilidad a los escritores noveles y sus obras.

Cine de verano

La iniciativa del cine de verano 'Tráete la silla' tendrá continuidad este año con un aumento del número de proyecciones, dado el éxito obtenido con más de 4.500 espectadores en la pasada edición.

participaron más de 1.000 niños, "número que ha doblado al de ediciones anteriores".

García aseguró que el objetivo es seguir trabajando en estos programas e implementarlos de manera transversal con proyectos relacionados con las artes plásticas y otras propuestas como música en la calle y el primer concurso de música de cámara de conservatorios con motivo del centenario de Caja Rural.

El plazo para solicitar las ayudas de cooperación al desarrollo estará abierto hasta el próximo día 20

ENE

El Ayuntamiento de Santa Marta ha publicado ya la convocatoria de las ayudas de cooperación al desarrollo y ha abierto ya el plazo de solicitud para esta subvención a organizaciones no gubernamentales y asociaciones y entidades sin ánimo de lucro con fines de fomento de la solidaridad entre los pueblos. Así, los interesados en percibir estas ayudas podrán presentar la solicitud hasta el próximo día 20 en el registro del Consistorio santamartino. El objetivo de estas ayudas, para las que el Ayuntamiento ha destinado una partida de 10.000 euros, es financiar proyectos que contribuyan a paliar las dificultades de las zonas más empobrecidas a través de actividades relacionadas con la asistencia directa, mejoras de infraestructuras, proyectos educativos o formativos.

El Sociocultural acoge el martes una sesión del Club de Lectura

La sala de lectura del Edificio Sociocultural acogerá el martes una nueva sesión del Club de Lectura a partir de las 19:30 horas. Una actividad que se enmarca dentro de la programación municipal de Extensión Cultural. | ENE

CAMPAMENTOS URBANOS DE VERANO

CAMPAMENTO URBANO "MAGIC CHEF"

ESCUELA DE HOSTELERÍA-EDIFICIO SOCIOCULTURAL-PISCINA

Del 26 de junio al 31 de julio
 Desde las 08:00 a las 15:00 horas
 40 € Semana y 170 € todo el campamento
 Descuentos para empadronados
 Inscripciones hasta el 26 de mayo
 Edificio Sociocultural. Calle Villalar s/n

FUNNY SPORTS CAMP

CEIP MARTÍN GAITE-PABELLÓN MUNICIPAL-PISCINA

Del 26 de junio al 1 de septiembre
 Desde las 08:00 a las 15:00 horas
 40 € Semana horario completo
 Descuentos para empadronados
 Inscripciones: hasta el 26 de mayo
 Edificio Sociocultural. Calle Villalar s/n



AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES